

Fútbol 5 masculino y femenino clasifican a la final

Marcelino Rivera Salazar
deportes3@prensalibre.co.cr

Foto: M. Rivera

Enviado del Grupo Extra



Las hermanas Katherine (izq.) y Yeimi Pitti (der.) son piezas fundamentales en el equipo de fútbol 5 femenino de Costa Rica, que jugará hoy por la medalla de oro contra Bélgica.

Shanghai.- Como un sueño, así se sienten en el grupo del fútbol 5 costarricense en las Olimpiadas Especiales, pues tanto el equipo femenino como el masculino clasificaron a la final y disputarán hoy la medalla de oro.

Las muchachas lo consiguieron al golear a Italia 11 goles a 1, en juego disputado en la ciudad de Songjiang, en la provincia de Shanghai.

En el juego de la final se verán las caras ante Bélgica, en un partido que pinta parejo, por la altura de la competencia y el orgullo de ganarse la de oro.

Sin embargo, ya en la primera fase Costa Rica había vencido a Bélgica, con marcador de 6 a 1, lo cual podría ser un factor de motivación para el grupo que dirige José Macedonio Baltodano.

Mientras tanto, los varones van a la final ante el siempre poderoso Brasil, en el partido más esperado del fútbol olímpico.

Costa Rica ha demostrado mucha categoría en el terreno de juego y presenta figuras que marcan la diferencia, como José Antonio Hernández y Andrey Granados.

Los ticos ya derrumbaron a los brasileños, también en la primera ronda, con pizarra de 2 por 0.

En ambos grupos, la confianza impera de cara a la final, pero no se dan por ganadores, hasta que finalicen los juegos.

HERMANAS EN LA FINAL

Dentro del cuadro tricolor femenino están dos hermanas que realmente llevan el fútbol en la sangre. Yeimi y Katherine Pitti, oriundas de Zarcero, comparten la camiseta de la selección de Olimpiadas Especiales y juntas llegaron hasta la final, luego de dejar en el camino a Italia, en

la semifinal.

La mayor es Catherine, tiene 17 años y fue la que primero pateó un balón, para luego involucrar a su hermana.

“Es un deporte en el que nos sentimos bien. Desde niña me sentaba a ver partidos por tele y un día empecé a jugar y entrenar, y me gustó más todavía”, apuntó Katherine a este medio en Shanghai, luego de una cena para la representación patria.

Mientras tanto, Yeimi dice sentirse orgullosa de estar en China, con la camiseta tricolor, pero sobre todo con su hermana.

“Nadie en la casa lo podía creer, venir las dos a China, era algo muy lejano, pero por dicha se dio, salir del país ha sido hermoso”, dijo la menor de las Pitti, quien cursa el cuarto año en el Liceo de Alfaro Ruiz y donde también es compañera de Katherine.

Según dijeron, su mayor sueño es ganar la medalla de oro, para compartirla con sus familiares.